## Der Hund, der Luxus wollte

An einem schönen Morgen saßen der Hund und die Katze, die bffs, zusammen und wollten frühstücken.

Danach suchten sie nach Essen, aber leider fanden sie nichts.

Die Gegend war sehr arm.

Der Hund sagte: "Ich kann und will nicht mehr hier leben, alle sind arm, ich habe mir ein Luxusleben verdient!"

Die Katze antwortete: "Unsere Gegend ist doch voll ok!"

Eines Tages wurde der Hund von einem Besitzer mitgenommen, der war ziemlich reich. Der Hund bekam alles, was er sich wünschte. Doch der Hund war einsam, er vermisste seine Freunde aus dem Wald und sagte: "Das wollte ich, Luxus. Aber jetzt will ich wieder zurück, ich bin unglücklich!"

Moral: Mit Geld kann man nicht alles kaufen.



Geschrieben von: Eirini Pavlidi